Mensaje del Rector

Este es un año muy especial para la Universidad Columbia del Paraguay, el 1º. de Junio Columbia cumplió 80 años como institución educativa. Fundada por don Rubén Urbieta Valdovinos, joven emprendedor con una visión de futuro y apostando por una educación de calidad para el Paraguay.

Desde el 2022 estamos volviendo a la normalidad después de la terrible pandemia que padeció la humanidad y si bien, toda dificultad trae consigo una oportunidad, esa pandemia sirvió para que las personas pongan su ingenio para sobrevivir a la misma.

La universidad no se quedó atrás, hemos aprovechado los conocimientos virtuales que veníamos aplicando y rápidamente los hemos adaptado a las dificultades, trabajando arduamente para que no se resienta y sobre todo sin descuidar la calidad educativa que la Universidad Columbia del Paraguay mantuvo siempre entre sus objetivos.

La investigación, uno de los pilares de la educación universitaria y sin publicación realmente no tiene ningún impacto. La revista Omnes que está a disposición de todos aquellos que se dedican a investigar, consiente de esa necesidad, ofrece a profesores, estudiantes e investigadores la posibilidad de ver plasmado su esfuerzo en un material factible de ser usado por todos aquellos que necesiten profundizar su investigación en determinadas áreas del conocimiento.

Mis felicitaciones y agradecimientos a todos los colaboradores, les inculco a seguir con ese ánimo investigando, sobretodo escribiendo y publicando, ya que, tal cual me expresé más arriba, una investigación que no se publica y no puede darse a conocer, pierde su efecto.

No olvidemos algo que siempre expreso, en esta Universidad la calidad es innegociable. Nos encontramos con muchas ofertas, pero la seriedad de una institución es la mejor garantía para una educación de calidad.

Dr. Roberto Elías Canese † 29/08/1945 - 27/05/2023